



Salomón Chertorivski inicia precampaña por la Ciudad de México



Chertorivski criticó a otros partidos por supuestamente realizar campañas ilegales y con propaganda electoral financiada con recursos públicos.

Salomón Chertorivski inició su precampaña por Movimiento Ciudadano para competir por el Gobierno capitalino rumbo a las elecciones de 2024 en uno de los cruces de la ciudad. Desde el cruce entre Insurgentes Sur y Baja California, Chertorivski destacó que Movimiento Ciudadano es la única fuerza política en la ciudad con una precandidatura registrada, cumpliendo todas las normativas sin recurrir a trampas.

“Hoy inician las precampañas y Movimiento Ciudadano es el único, es la única fuerza política de nuestra ciudad que tiene una precandidatura registrada sin hacer trampas, con todas las de la ley”, expresó en la salida del Metro Chilpancingo.

Durante su discurso, Chertorivski criticó a otros partidos por realizar campañas ilegales y llenar las calles con propaganda electoral financiada con recursos pú-

blicos, mientras que Movimiento Ciudadano “se enfoca en una campaña limpia y en atraer la confianza de los ciudadanos”.

“Llevan meses haciendo campaña, son unos tramposos. Estos priistas que están acostumbrados a hacer trampa; estos morenistas que aprendieron lo peor del PRI y lo mejoraron”, dijo.

“Desde hace meses han empezado campañas ilegales, han llenado nuestras calles con su basura electoral, que quién sabe quién las paga, las pagan sus alcaldías, las paga el Gobierno de esta ciudad, la pagan nuestros impuestos”, agregó.

El precandidato de MC también enfatizó que más del 50% de las candidaturas de su partido serán ocupadas por jóvenes menores de 35 años, en su mayoría mujeres, con el objetivo de asegurar un futuro sólido para la juventud de la ciudad. Este proceso de precampañas se extiende desde el 5 de noviembre de 2023 hasta el 3 de enero de 2024, según lo establecido por el IECM.

El registro de candidaturas se llevará a cabo del 8 al 15 de febrero de 2024, y las campañas electorales se desarrollarán del 1 de marzo al 29 de mayo de 2024, culminando con la jornada electoral el 2 de junio de 2024. ● (Gerardo Mayoral)